

Nachdem BM Halbe über die Sitzung des Kinder- und Jugendparlaments (KiJuPa) vom 02.09.2010 berichtet hat, weist Stv. Kahnis die Verwaltung darauf hin, dass sich die Formulierungen in § 6 der Wahlordnung und § 3 der Geschäftsordnung des KiJuPa widersprechen.

Die Verwaltung teilt daraufhin mit, dass bereits eine neue, an die Wahlordnung angepasste, Geschäftsordnung des KiJuPa ausgearbeitet worden sei. Diese sei jedoch noch nicht mit der Verwaltung abgestimmt worden. Aus diesem Grund könne die Geschäftsordnung dem Ausschuss erst zur Dezembersitzung vorgelegt werden.

Die Verwaltung wird die widersprüchlichen Formulierungen bis zur Ratssitzung anpassen. Eine Beschlussempfehlung wird daher nicht ausgesprochen.